

## Acta de la sesión ordinaria de la Comisión Académica

**Fecha:** 2 de junio de 2021.

**Hora:** 14:30 en primera convocatoria y 15:00 en segunda convocatoria.

**Lugar:** sala A04 de la Facultad de Ciencias. <https://meet.google.com/upv-hpmz-ksm> para aquellas personas que no puedan asistir de forma presencial.

**Asistentes:**

- David Ortiz del Campo
- Andrés Quintana Martín
- Álvaro Figueroa Uberos
- José Antonio de la Rosa Cubero
- Noelia Heredia Nicolás
- Pepe Bescos Abeledo

Se inicia la sesión a las 15:02 horas con el siguiente orden del día:

- 1.- Lectura y aprobación, si procede, de actas de sesiones anteriores;
- 2.- Informe del Sr. Coordinador;
- 3.- Sobre la elaboración de los RRIs;
- 4.- Campaña guías docentes;
- 5.- Valoración de la Comisión y sugerencias;
- 6.- Asuntos de trámite y urgencia;
- 7.- Ruegos y preguntas.

### 1.- Lectura y aprobación, si procede, de actas de sesiones anteriores

Se deja para la próxima sesión debido a que el acta de la última sesión no fue enviada con la antelación suficiente.

### 2.- Informe del Sr. Coordinador

El Coordinador informa de que se ha estado trabajando en los RRI:

- **RRI de régimen sancionador y garantía normativa:** se redactó un borrador y posteriormente se realizó una reunión abierta a todo el Pleno de la DEFC para tratarlo. Tras esto quedó pendiente redactar el borrador con las sugerencias aportadas en dicha reunión y enviarla al servicio jurídico de la Universidad.
- **RRI de voluntarios:** queda muy poco para tener un borrador. Una vez se tenga uno, se hará una reunión abierta a todo el Pleno, al igual que se hizo con el RRI de régimen sancionador y garantía normativa.

Por último comenta que desde hace bastante tiempo no ha habido quejas que tramitar.

### 3.- Sobre la elaboración de los RRIs

Se plantea este punto para establecer un procedimiento de cara a la elaboración de los RRI que aún quedan por redactar. David comenta la idea de que para cada RRI, una vez elaborado un borrador, se haga una reunión abierta a todo el Pleno de la misma forma que se ha hecho con el RRI de régimen sancionador y garantía normativa y que se quiere hacer con el RRI de voluntarios.

Pepe recuerda que aún quedan muchos reglamentos por hacer y que durante el curso que viene deberían de elaborarse. Añade que lo ideal sería que a cada pleno se lleve un reglamento para aprobar o, al menos, trabajar en un reglamento al mes. Propone abrir al pleno grupos de trabajo que estén a cargo de un miembro de la Comisión y que en cada grupo se elabore uno. Tras elaborar un borrador en cada grupo de trabajo, llevarlo a una sesión de la Comisión Académica para su debate y aprobación, y tras eso al Pleno. Hace hincapié en que haya una fecha límite.

David, Álvaro y Andrés apoyan la propuesta.

Al no haber oposición activa, se decide llevarla a cabo.

### 4.- Campaña guías docentes

Este punto está enfocado a dar un repaso conjunto de cara a informar hoy en el foro de estudiantes en consejos de departamentos. La idea es dar una lista de cosas que como mínimo, por normativa, deben aparecer para que los estudiantes estén atentos. Además, se incluirán algunas cosas que no vienen en la normativa pero que si apareciesen en las guías docentes sería muy beneficioso.

Noelia: comenta que hay profesores que dicen que los parciales no son legales, y hay gente que tiene miedo de quejarse porque el profesor se lo pinta como un favor.

Álvaro responde que no están regulados, pero no son ilegales (mientras su valor no supere el 70% de la nota).

David: se podría comentar cómo encontrar la normativa, ya que hay un apartado para guías docentes y así la gente podría consultarlo en caso de duda.

Se propone hacer una lista con toda la información y, a parte de explicarla en la sesión del foro, pasársela a los estudiantes del foro. David se encargará de hacer dicha lista.

David hace hincapié en insistir en que la evaluación única final sea lo que tiene que ser. Que se esté muy pendiente de que se respete tanto en la guía docente como cuando se vaya a realizar el examen.

## 5.-Valoración de la Comisión y sugerencias

Pepe: cree que el problema es que no nos hemos reunido lo suficiente. Es algo que ha pasado en general. En su opinión la comisión debería reunirse una vez cada mes o mes y medio. Añade que los reglamentos han ido muy lentos y que durante el curso pasado no se aprobó ninguno, por lo que habría que dedicarles más tiempo.

Álvaro: nos hemos reunido poco. Buen sabor de boca porque dos reglamentos están maquetados. Es buena idea lo de los grupos de cara al curso que viene. Espera que el curso que viene nos podamos reunir más y todo vaya más fluido.

Noelia: comenta que al ser nueva en la comisión no tiene nada que decir.

Andrés: nos hemos reunido poco, lo cual ha hecho que la comisión no haya funcionado como debería. Lo importante es centrarse en lo que queda y en sacar todo el trabajo posible a lo largo del curso que viene.

José Antonio: no tiene nada que decir debido a que ha estado inactivo durante todo el curso. Pide disculpas por su inactividad

David: coincide con todo y asume la crítica. Admite que hubiera sido bueno reunirnos antes para establecer unas pautas para elaborar los RRI. Es buena idea tener una fecha mucho más cerrada. El curso que viene la idea es que vaya todo mejor y por tanto nos reuniremos más.

## 6.-Asuntos de trámite y urgencia

No hay.

## 7.- Ruegos y preguntas

Pregunta de David: ¿hay algún inconveniente con que Rubén mantenga, de forma temporal, un contacto estrecho con la Comisión Académica a pesar de que ya no sea miembro? Esto se debe a que Rubén lleva desde hace tiempo una queja de un estudiante NEAE, por lo que le gustaría mantener un contacto estrecho con la comisión por este tema.

No hay oposición.

Ruego de Pepe: que no se dejen las sesiones ordinarias para el último momento; que se intenten hacer a mitad del cuatrimestre.

José: ¿podríamos crear los grupos de trabajo antes de verano y que en verano quien quiera empiece a trabajar?



David responde que no sabe hasta qué punto es bueno hacer eso en el Pleno, por lo que en un principio no se hará. Añade que si alguien quiere puede hacer trabajo individual.

Sin más asuntos que tratar, se levanta la sesión a las 15:55 horas.

**VºBº del COORDINADOR**

**Fe del SECRETARIO**

**David Ortiz del Campo**

**Andrés Quintana Martín**